



COLUMNAS INVITADAS

Siete años del inicio de la transformación

Lo mejor está por venir

A circular portrait of Sergio Mayer Bretón, a man with grey hair and a beard, wearing a dark suit and tie, set against a blue background. The image is framed by a dark border with the words "Opinión" partially visible at the bottom.

Sergio Mayer
@SERGIOMAYERBRETÓN

El Heraldo de México

Sergio Mayer Bretón / Columna Invitada / Opinión El Heraldo de México Foto: El Heraldo de México

El pasado 6 de diciembre, el Zócalo de la Ciudad de México, a iniciativa de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, vivió una extraordinaria celebración a propósito del Séptimo Aniversario del inicio de la



Cuarta Transformación, a partir del 1º de diciembre del 2018.

Siete años de cambiar paradigmas para dar un nuevo rumbo a nuestra Nación, consolidando el sistema democrático y cambiando la misión y visión de las instituciones nacionales para hacerlas más cercanas a la gente. Como lo expresó nuestra Presidenta: impulsar el desarrollo sin dejar a nadie atrás.

Haciendo cimbrar el corazón del país, dirigió un mensaje a todas y todos los mexicanos destacando los avances logrados, entre otros; el crecimiento del salario promedio mensual en un 77% en términos reales; el aumento de la inversión extranjera directa que alcanzó niveles históricos; la implementación de un modelo económico que tiene como eje la justicia social y que se ha reafirmado en este periodo; el aumento a la recaudación que ha permitido continuar los proyectos estratégicos y sobre todo, el crecimiento de los



programas sociales, en el marco de lo cual destacó: que todos los adultos mayores de 65 años y las personas con discapacidad reciben una pensión; asimismo, las familias cuyos hijos estudian preescolar y primaria, todos los jóvenes que estudian en una preparatoria pública y 500 mil estudiantes de universidades reciben una beca.

Continuando con el otorgamiento de la Pensión Mujeres Bienestar, el programa Jóvenes Construyendo el Futuro, Sembrando Vida, entre otros apoyos concretos para quienes más lo necesitan.

Y anunciando, en beneficio de los trabajadores y sus familias, la iniciativa para la reducción de la jornada laboral, para alcanzar en el 2030, la jornada laboral de 40 horas semanales.



Las acciones anunciadas, entre muchas otras, confirman que vamos por la ruta correcta para garantizar el desarrollo nacional que se traduzca en bienestar para todas y todos.

Los avances alcanzados confirman el acierto en la transición democrática que llevó a la Primera Mujer Presidenta en nuestro país, quien ha demostrado liderazgo, firmeza cuando ha sido necesario, y una visión de estadista, enfocándose en mejorar la calidad de vida de todos los mexicanos, tomando decisiones con inteligencia, experiencia y una comprensión profunda de la realidad, priorizando el bien común, lo mejor para el país. Tenemos mucha Presidenta.

En un sistema democrático, por supuesto, hay expresiones críticas, las cuales son escuchadas con atención e incluso retomadas sus propuestas cuando coinciden con los objetivos de la transformación, pues somos un gobierno abierto a la colaboración entre



autoridades y ciudadanía para la atención de los problemas públicos.

Hay varias lecturas a la celebración realizada el sábado pasado Yo me quedo con aquella que rinde cuentas claras y que refrenda su compromiso con la gente. Finalmente los resultados se viven en el día a día de todas las familias.

En ese entendido, en el ámbito de nuestras atribuciones y con pleno respeto a la división de poderes, seguiremos trabajando para consolidar el segundo piso y los que sean necesarios para consolidar la Cuarta Transformación, y mantener el rumbo para mejorar la calidad de vida de todas y todos los mexicanos.

POR SERGIO MAYER BRETÓN
DIPUTADO DE MORENA
@SERGIOMAYERB

<https://heraldodemexico.com.mx/opinion/2025/12/11/siete-anos-del-inicio-de-la-transformacion-751694.html>